

Danksagung

Zum Tod von

# Susanne Höldrich

geb. Jaeger

haben wir eine solch berührende und aufrichtige  
Anteilnahme erfahren, für die wir uns sehr herzlich bedanken.

## **Besonders bedanken wir uns**

bei denen, die ihr im Leben Freundschaft schenkten,  
sich mit uns verbunden fühlen und ihre Anteilnahme  
in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Besonders bedanken wir uns bei Frau Dr. Beermann  
und Team für die liebevolle Betreuung,  
Pfarrer Aller für seine einfühlsamen Worte  
bei der Trauerfeier,  
dem Bestattungshaus Strässer für die würdevolle Begleitung.

**Eckhard und Angelika Höldrich  
und alle Angehörigen**

Roigheim, im Februar 2023